

N. 7 PRIMAVERA-VERANO 2018 5€ REVISTA DE ACCIÓN, FE E INSPIRACIÓN



Luzysal es una publicación semestral de Acción Católica Obrera que informa sobre temas vinculados con la Iglesia de Jesús y el mundo del trabajo y que se distribuye entre la militancia, simpatizantes y suscriptores. La opinión de ACO la encontrarás en el editorial, el resto de opiniones serán responsabilidad de las personas entrevistadas o autores de los artículos.

Editor: Acción Católica Obrera, C/ Tapioles. 10, 08005 Barcelona. T. 93 505 86 86. www.acoesp.org

Consejo de redacción: Joan Francesc Cánovas, Quim Cervera, Ton Clapés, Montse Forcadell, Joan Manel Mayordomo, Joan Andreu Parra, Angela Rodríguez

Consejo editorial: Fina Faidella, Sonia Herrera, Josep Pascual, Mercè Solé, Xavier Such

Colaboradores: Salva Clarós

Rúbrica: Gaspar Mora

Fotografía portada: Agustí Codinach

Fotografía contraportada: Marc Javierre-Kohan

Fotografías: Marc Javierre-Kohan, Joan Andreu Parra, Agustí Codinach

Ilustración: Ignasi Flores

Corrección lingüística: Josep Pascual

Traducción: Ignasi del Blanco, Joan Andreu Parra, Ramon Porti, Helena Antó

Diseño original: David González

Maquetación: Enric Vidal

Impresión: Cevagraf, sccl

Depósito legal: B5811-2015

ISSN: 2385-5762

ACCIÓN CATÓLICA OBRERA QUO



C/ Tapioles, 10 08004 Barcelona T 93 505 86 86 www.acoesp.org

Amb el suport de:



Militantes de la esperanza

«Hay algo valioso en pensar y confiar en que el mal no tiene la última palabra. La esperanza es este combate contra la oscuridad definitiva y, en este sentido, sí soy un militante, un combatiente contra la ceguera del destino.» Josep Maria Esquirol, filósofo de la proximidad con el que hemos conversado en este número de Luzysal, pone palabras a un sentimiento propio de muchos cristianos: el de la esperanza a pesar de todo. Y, en el actual tiempo de Pascua, esto toma más sentido que nunca.

Recientemente han dejado de compartir la vida terrenal con nosotros auténticos militantes de la esperanza — Albert Marín, Josep Escós, Margarita Casulla, Fuensanta Ramos, Carmelo Gil o Jaume Botey, igracias por haber hecho parte del camino junto con nosotros! - que continúan siendo un faro en un mundo confuso y acelerado: «Así pues, también nosotros, rodeados de una nube tan grande de testimonios, quítese todo impedimento, y el pecado que nos sujeta, y lancémonos a correr sin desfallecer en la prueba que se nos propone» (He 12,1). De ello hablábamos en la Jornada de Comunicación de ACO del pasado abril, en la que David Fernàndez recordaba la necesidad de recuperar «razón, memoria e imaginación», como rasgos esencialmente humanos y también como estandarte ante algunas formas totalitarias a las que la revolución científico-tecnológica guía.

Tenemos la suerte de disfrutar o haber podido disfrutar de la amistad y la maestría de auténticos testimonios de comunión, de personas puente que se esfuerzan por salir de las zonas de confort, de la burbuja endogámica que a menudo nos construimos para evitar salir a la encuentro del otro, del diferente. En el momento complejo que vivimos —desencuentro político Cataluña-España, precarización laboral, disputa por las pensiones, conculcación de derechos fundamentales, impedimentos gubernamentales a la acogida de refugiados e inmigrantes... -, se hace más necesario que nunca huir de la superficialidad y del estímulo grosero de las emociones tan presente en nuestro entorno y en las redes sociales (?).

La invitación a visitar y habitar los márgenes (que nos hace Esquirol), la invitación a salir de las corrientes principales, la invitación a construirse a partir de lo que creemos son más necesarias que nunca. Los equipos de ACO, la metodología que nos legó Joseph Cardijn (ver, juzgar y actuar), cuidar de nosotros mismos y nuestro entorno más inmediato impidiendo que la indiferencia habite nuestro corazón... están a nuestro alcance.

«La fotografía [y aquí podríamos decir la Vida] es una fuente de vivencias, una herramienta enriquecedora que permite captar y apreciar gestos de amor, la belleza de las personas, los juegos fraternales y muchas otras cosas. Permite descubrir la buena gente, aquella que no hace ruido y por la que se siente agradecido, dando gracias por todos aquellos que han luchado y luchan por cambiar este mundo», relató el fotógrafo y amigo Joan Guerrero en dicha Jornada de Comunicación de ACO. Sigue habiendo razones para la esperanza, a pesar de todo..



Eres libre de compartir y adaptar los contenidos de Luzysal salvo que indiquemos lo contrarioj indicando el autor y la procedencia y distribuyéndolo con una licencia igual que ésta. No se permite un uso comercial de la obra original ni de las posibles obras derivadas. Licencia de Creative Commons Reconocimiento - No Comercial - Compartir Igual (by - nc -sa):